



## Einweihung Allianzradweg

31. Juli 2023

Am Samstag, den 29. Juli 2023 wurde der Allianzradweg an der Domäne Sonnefeld eingeweiht. Der Allianzradweg ist ein rund 82 Kilometer langer, neu beschilter Rundradweg, der alle zehn Mitgliedsgemeinden miteinander verbindet. Die Route ist auch in drei kleine Runden unterteilbar mit 20, 23 und 28 Kilometern Länge. Dabei sind auch die lokalen Sehenswürdigkeiten, Einkehrmöglichkeiten, Direktvermarkter usw. gekennzeichnet.

Bereits um 12 Uhr startete die geführte Radtour des ADFC Coburg unter der Leitung von Marita Nehring am Markt in Coburg. Der Zustieg in den Gemeinden Großheirath, Untersiemau, Niederfüllbach, Grub am Forst, Ebersdorf und Weidhausen wurde trotz Regenwetter von einigen Personen genutzt, sodass gegen 14:45 Uhr rund 35 Personen an der Domäne Sonnefeld eintrafen. Auch aus anderen Ortschaften kamen zahlreiche Besucher, mit und ohne Rad.

Um 15 Uhr startete die offizielle Einweihung des Allianzradwegs mit einer Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden der Allianz B303+ Michael Keilich. Bürgermeister Oliver Plewa berichtete als Radwegpate von der Idee bis hin zu Umsetzung die Entwicklungen des Allianzradwegs. Landrat Sebastian Straubel betonte, dass auch der Landkreis Coburg den Fokus auf den Radverkehr gesetzt hat.

Gemeinsam schnitten MdL Martin Mittag, Landrat Sebastian Straubel (Coburg), stellvertretender Landrat Bernd Steger (Kronach), Bürgermeister Michael Keilich (Sonnefeld), Bürgermeister Oliver Plewa (Mitwitz), Thomas Müller vom Amt für Ländliche Entwicklung Oberfranken, Marita Nehring von der ARGE ÖPNV Stadt und Landkreis Coburg und Miriam Mai, Geschäftsführerin der Allianz B303+, das Band zur offiziellen Eröffnung durch.

Im Anschluss gab es in der Domäne Sonnefeld die Premiere des frisch gedrehten Werbefilms über die zehn Gemeinden entlang des Allianzradwegs zu sehen. Musikalisch umrahmt wurde die gesamte Einweihung des Allianzradwegs durch die Sonnefelder Querbläser. Der RSV Frohnlach bot vor Ort eine Mitmachaktion für Kinder und Jugendliche an. Hier konnten Kunsträder und Einräder ausprobiert werden und den Besuchern wurde eine kleine Aufführung dargeboten. Am Infostand der Allianz B303+ konnte an einem Gewinnspiel teilgenommen sowie die neue Faltkarte zum Allianzradweg mitgenommen werden.

Die Faltkarte liegt in den Rathäusern und Tourist-Informationen aus und kann auch online heruntergeladen werden auf der ILE-Homepage ([www.allianz-b303plus.de/](http://www.allianz-b303plus.de/)). Das Video kann ebenso auf der Homepage der Allianz B303+ und auf der Facebookseite nochmals angeschaut werden.



Fotos: J. Förtsch, A. Mai